

Weihnachtspäckchen-Aktion im November

Nach langer Zeit hat sich unsere Grundschule wieder an der Aktion „Kinder helfen Kindern“ beteiligt. Mit großem Engagement wurden dabei an unserer Schule beeindruckende **33 liebevoll gepackte Weihnachtspäckchen** gesammelt. Diese werden von der Organisation „**Round Table**“ in osteuropäische Länder transportiert und dort an bedürftige Kinder verteilt – mit dem Ziel, ihnen eine große Freude zu bereiten.

Doch nicht nur die beschenkten Kinder profitieren von dieser Aktion: Auch unseren Schülerinnen und Schülern hat das Teilen viel Freude bereitet. Ganz im Sinne des Sankt-Martins-Gedankens gaben sie gut erhaltenes Spielzeug weiter. Die Eltern ergänzten die Päckchen mit neuen Materialien, sodass viele wunderschöne Geschenke entstehen konnten.

„Freude, die wir anderen bereiten, kehrt ins eigene Herz zurück“

(J. Kremers-Heil)

